

Sparkassen-Nachwuchs-Cup bei strahlendem Wetter

Am heutigen Samstag, den 26. Januar 2013, fand erneut der Sparkassen-Nachwuchs-Cup in der Kelchsau statt. Der SC Falkenberg e.V. hat zum 26. Male, gemeinsam mit der Kreissparkasse München-Starnberg-Ebersberg, allen rennwilligen Kindern im Landkreis Ebersberg von Zwergerl 5 (JG 2008) bis Schüler 15 (JG 1998) die Möglichkeit geboten, auch ohne Vereinszugehörigkeit, ein leichtes Skirennen zu fahren.

Ziel dieses jährlichen Rennens ist, die Freude und den Spaß den Kleinen, sprich dem Nachwuchs am alpinen Sport bzw. Rennsport nahe zu bringen. Hier ist nicht die Schnelligkeit und die Technik der einzige Anspruch den man haben sollte, hier geht es vor allem um den Spaß, die Gemeinsamkeit, der Freude seinen Erfolg mit anderen zu teilen, der Teamfähigkeit, der Liebe zur Natur und einen Sport im Freien auszuüben. Um vielen Neulingen diesen Skisport zu zeigen und einfach mal schnuppern zu lassen, sieht sich der Skiclub Falkenberg e.V. zusammen mit der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg verpflichtet, dieses Nachwuchsennen zu organisieren.

So wurde durch die Rennleitung sowie Trainer des Falkenberger Ski-Clubs ein Riesentorlauf am kleinen Schlepper gesteckt. Das Wetter tat sein Bestes, trotz frostiger Temperaturen am Morgen, zeigte sich kurze Zeit später bereits die Sonne und verließ die Veranstaltung erst am späten Nachmittag. Somit war perfektes Skiwetter geboten und die Kälte nicht mehr wahrzunehmen.

Die Starter, Gäste und Besucher konnten sich zusätzlich an der Bar mit warmen Würstchen und Getränken stärken und die Sonnenstrahlen genießen.

Pünktlich um 11.00 Uhr erfolgte der Start, Sprecherin Antonie Kistler und gleichzeitig erster Vorstand des Skiclubs Falkenberg e.V. hat alle Teilnehmer der Reihenfolge nach auf die Strecke geschickt. Insgesamt waren 131 Rennläufer gemeldet. Der jüngste Teilnehmer Tim Walderbach (JG 2008) vom WSV Glonn bewältigte die Strecke mit einer Zeit von 39.01 Sekunden.

Bei der anschließenden Siegerehrung im Tal konnten die zahlreichen Pokale, vertreten durch die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg Herrn Schütze, Antonie Kistler, Gerhard Riederer und Ralf Weigl an die Sieger übergeben werden.

Gratulieren möchten wir ganz herzlich unseren diesjährigen Siegern des Sparkassen-Nachwuchs-Cups 2013 Lea Schindler (JG 2001) WSV Glonn mit einer Zeit von 25.08 Sekunden sowie zum zweiten Male als Tagesbester männlich Lukas Sandner (JG 1998) SC Falkenberg e.V. mit einer Tagesbestzeit von 23.75 Sekunden.

Der SC Falkenberg e.V. dankt hiermit ganz besonders der Rennleitung Gerhard Riederer für die Vorbereitung und Durchführung des Kreissparkassen-Nachwuchs-Cups, der Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg für das Sponsoring sowie allen Helfern des Skiclubs Falkenbergs und Beteiligten am diesjährigen Rennen.

Bei Interesse können die Ergebnisliste sowie Bilder des diesjährigen Sparkassen-Nachwuchsrennens 2013 eingesehen werden unter www.scfalkenberg.de und auch unter www.sparkassennachwuchscup.de

